

Boletín UNAM-DGCS-652
Ciudad Universitaria
06:00 hrs. 2 de noviembre de 2010



**Verónica Villarespe
Reyes**

ES NECESARIO BUSCAR ALTERNATIVAS QUE PERMITAN ALCANZAR UNA RECUPERACIÓN ECONÓMICA VIGOROSA

- **Verónica Villarespe Reyes, directora del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, advirtió sobre las consecuencias de los programas de ajuste que aplique EU para corregir su economía**
- **En el V Seminario de Economía Mundial La gran depresión y la Economía Mundial del siglo XXI, propuso presentar análisis alternativos que ayuden a superar los desajustes como los presentados desde el 2008**

La economía de Estados Unidos, la crisis capitalista, los terribles déficit fiscales europeos, así como los rescates impulsados por el Fondo Monetario Internacional (FMI), tendrán graves consecuencias al momento de llevar a cabo los severos programas de ajuste, similares a los aplicados en México desde 1982, aseguró Verónica Villarespe Reyes, directora del Instituto de Investigaciones Económicas (IIEc).

En el V Seminario de Economía Mundial La gran depresión y la Economía Mundial del siglo XXI, destacó la importancia de debatir sobre la recesión de 2008-2010, y las posibles alternativas que tienen las potencias para alcanzar una recuperación vigorosa.

Además, dijo, resulta significativo examinar el caso de Estados Unidos y su política militarista, de subvención a las empresas transnacionales y de bienes raíces, así como la perspectiva real de las economías de los países denominados BRIC (Brasil, Rusia, India y China).

En este sentido, explicó, se debe analizar la situación que enfrentan los países europeos ante la sorpresiva caída del euro y las complicaciones mundiales al usar las divisas internacionales para impulsar la recuperación.

“Es indispensable presentar análisis alternativos, que contrasten con los diagnósticos de instituciones oficiales o de universidades justificadoras del fenómeno de la economía global, y que en el fondo

Fotos



**Verónica
Villarespe**

**Reyes, directora
del Instituto de
Investigaciones
Económicas de
la UNAM.**

sólo plantean reformas superficiales, a los desajustes como los presentados desde el 2008”, explicó.

En el evento, María Cristina Rosas, académica de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, explicó que los BRIC, se caracterizan porque las cuatro naciones tienen una gran cantidad poblacional, así como un amplio territorio que les permite poseer una variedad de recursos naturales y dimensiones estratégicas a nivel mundial.

-- o0o --